
Incontro  su  Decreto  Salva  Casa:  A  che
punto siamo?

4 Dicembre 2024
Si è svolto lo scorso 9 dicembre presso il T Hotel di Cagliari, con inizio alle ore
17.30, l’incontro sul tema “Decreto Salva Casa – A che punto siamo?”, organizzato
dal Gruppo Consiliare Lega-Anima di Sardegna al Comune di Cagliari, secondo il
programma allegato. 

L’iniziativa  ha  rappresentato  una  occasione  di  riflessione  sugli  aspetti  positivi  e
criticità del provvedimento e sul suo stato di attuazione a livello nazionale e, in
particolare, in Sardegna.

I lavori sono stati aperti dai Consiglieri del Comune di Cagliari Alessandra Zedda e
Ferdinando Secchi, è poi intervenuto il Presidente di Ance Sardegna Meridionale,
Renato Vargiu, ed i rappresentanti di organizzazioni Imprenditoriali e professionisti.
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